



Mayenne, le 8 juillet 2024

Au lendemain du 2nd tour des élections législatives anticipées, alors que la victoire du Rassemblement National est évitée mais qu'aucun bloc n'a de majorité, le processus parlementaire doit se poursuivre en prenant en compte la nouvelle donne politique. Dans une société fracturée où les uns votent contre les autres, nous appelons les partis de gouvernement, des sociaux-démocrates à la droite républicaine, à l'esprit de synthèse et à la raison pour éviter le blocage démocratique.

Dans la 3^{ème} circonscription de la Mayenne, nous nous réjouissons de la réélection très nette de Yannick FAVENNEC. Sa candidature faisait consensus à l'issue du 1^{er} tour puisque la candidate du Nouveau Front Populaire s'est désistée en sa faveur. Le 2nd tour confirme que notre territoire reste une terre mesurée. Nous adressons nos chaleureuses félicitations à Yannick FAVENNEC qui sait compter sur notre confiance comme nous pouvons compter sur son soutien.

À Mayenne, l'heure est aussi au bilan.

Nous, élus Mayenne s'écrit ensemble, avons explicitement refusé toute complaisance avec les extrêmes, quels qu'ils soient et d'où qu'ils viennent. Tout en laissant à chacun son libre arbitre, nous avons ouvertement défendu la nuance et le réalisme. Ce message de clarté, nous l'avons porté dès le 1^{er} tour.

À l'inverse, en soutenant et appelant à voter pour la candidate du Nouveau Front Populaire au 1^{er} tour, le Maire Jean-Pierre LE SCORNET et sa majorité ont choisi la compromission avec la pensée unique de la France Insoumise. Malgré ses outrances connues de tous (matraquage fiscal, explosion des déficits publics, affaiblissement de la sécurité, ambiguïté sur l'antisémitisme, atteintes à la laïcité...), ils ont assumé ne rien y voir d'extrême. Ce virage idéologique, aussi inédit qu'inquiétant, laissera des traces dans l'histoire politique de Mayenne.

Nous le disons et le répétons, la démagogie et le clientélisme n'ont pas leur place dans notre ville. Les Mayennaises et les Mayennais nous trouveront toujours à leurs côtés pour défendre une action publique pragmatique, pour renouveler les pratiques démocratiques et restaurer la confiance. Nous nous y engageons sur le long terme et avec la plus forte détermination.

Adrien MOTTAIS, Valérie JONES, Jean-Michel TRIDON, Joëlle ROUYÈRE, Benoît FAUCON, Francine ANGOT et Jean-Yves BRÉHIN